

27de Noviembre del 2019

Estimados padres de familia:

Como cada año, tendremos en diciembre la elaboración y entrega de "El juguete inteligente"

"El juguete inteligente" es algún juguete elaborado por los papás y que va encaminado a apoyar a su hijo en alguna área de su desarrollo. Debe basarse en la observación de los intereses o necesidades de su hijo. En el transcurso de los años, hemos tenido juguetes desde palillos chinos modificados para motivar al niño a proteger el medio ambiente, hasta un adivina quién que tiene las caras de los héroes de la revolución mexicana. La idea es que el juguete sea elaborado por los papás haciendo énfasis en la necesidad de su hijo (a) y que en su momento sea presentado a su hijo (a) como una sorpresa frente a los demás niños de su ambiente. Se pueden acercar a la guía correspondiente y preguntar si hay algún tema en específico para apoyar a su hijo, también, pueden acercarse a un papá que ya lo ha hecho en años anteriores y seguramente los podrá orientar.

Se sugiere que el juguete sea elaborado con materiales reciclables.

Como en otras ocasiones, la entrega será en diferentes días para cada ambiente, esto con la finalidad de que los papás que tienen niños en otros grupos puedan dedicarle ese momento tan especial a cada uno de sus hijos, las fechas y horarios son de la siguiente manera:

Lunes 2 de diciembre	Comunidad Infantil	12:00
Martes 3 de diciembre	Casa de niños A	12:00
Miércoles 4 de diciembre	Casa de niños B	12:00
Jueves 5 de diciembre	Taller I-A y B	12:00
Viernes 6 de diciembre	Taller II-A	12:00

<u>Una vez culminada la actividad, pueden llevar a sus hijos a casa.</u> Por su participación y entusiasmo, muchas gracias.

Atentamente.

La dirección.